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REQUERIMENTO Nº 160 /2023 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, através da Secretaria e departamento competente informações sobre a 

manutenção da Praça Brasília, conforme fotos que seguem em anexo.  

 

1. É de conhecimento que a referida praça está com fios de eletricidade à mostra? 

Foto em anexo. 

2. Há previsão para que os bancos da referida praça sejam restaurados? 

3. É possível que seja colocado um corrimão na escada que há na praça? 

4. Há previsão para que os pisos sejam trocados, uma vez que se encontram com 

declínios? 

5. Há alguma previsão de retirada ou cuidados em relação aos coqueiros que 

estão com suas raízes podres?  

6. Há alguma previsão de retirada ou cuidados em relação aos formigueiros que 

se encontram na praça? 

7. Há alguma previsão para que seja colocado luzes na praça, uma vez que a 

mesma se encontra sem iluminação? 

8. Qual o prazo para as devidas providências? 

9. Há algum projeto de revitalização da praça? Solicito Cópia do projeto caso 

exista.  

10. Se houver projeto de revitalização os moradores do bairro foram consultados? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Considerando o inciso IV do Art. 20 da Lei Orgânica Municipal, compete ao 

vereador através de suas prerrogativas atender ao interesse público, fiscalizando o bom uso 

do dinheiro público, propondo leis para garantir o bem estar social e o funcionamento eficiente 

da gestão pública municipal. 

Jaguariúna é uma cidade tradicionalmente conhecida pela beleza de suas 

praças e parques, tanto que leva o slogan de “Cidade Bonita por Natureza”. É de 

conhecimento notório o sentimento de pertencimento e senso de responsabilidade do cidadão 

Jaguariunense, tanto que constantemente há pedidos de melhorias vindas através de 

munícipes para este gabinete. 

A partir dessas evidências, ocorre que nosso gabinete tem recebido diversos 

pedidos de informações de moradores sobre as manutenções das nossas praças, que se 

encontram espalhadas pela cidade, em especial a Praça Brasília, que possui problemas de 

acessibilidade, de iluminação, fios de eletricidade expostos, entre outros exemplos, conforme 

se demonstra abaixo:  

 

 

 

 

 



Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

 

É notório que o local precisa de cuidados, pois se encontra abandonado pela 

Prefeitura, sem o devido zelo. 

É dever do vereador fiscalizar todos os atos da Administração Pública do 

Município e dar voz aos anseios da população, portanto, ante a reivindicação dos moradores, 

apresento esta indicação com o intuito de que seja feita as manutenções e ajustes na praça.  

Câmara de Vereadores do Município de Jaguariúna, 14 de abril de 2023. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 18 de abril de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de abril de 2023. 

 

VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 


